

## Kurznachrichten Casa Verde

### Verabschiedung Ljuba

Freitag, 5. April 2019

Liebe Freunde der Casa Verde,

Erst vor drei Wochen endete die Zeit unserer Freiwilligen Paula. Heute Abend verabschiedeten wir gemeinsam Ljuba, die uns in den letzten 6 Wochen, als Freiwillige ebenfalls eine große Hilfe war. Durch ihr Arbeiten und Wirken im Casa Verde Hombres ergab es sich, dass ihre Beziehung zu den Jungen enger, als zu den Mädchen war. Nichtsdestotrotz hatte sie vor allem im Shinson Hapkido Training Gelegenheit, auch die Mädchen der Casa Verde kennenzulernen und da sie dies, seit vielen Jahren praktiziert, konnte sie den Kindern hier viel zeigen. Anlässlich dessen zeigten sich auch die Mädchen bei der Abschiedsfeier mit bereichernden Beiträgen, was sie wie immer mit großen Enthusiasmus taten. Durch einstudierte Tänze drückten sie ihre Zuneigung und Dankbarkeit aus. So verging der Abend, wie so meistens bei Verabschiedungen, recht emotional, mit vielen netten Worten, einigen Geschenken und einer sehr gerührten Ljuba. Wir danken ihr an dieser Stelle ebenfalls für ihren Einsatz und die Zuneigung, die sie Casa Verde und insbesondere den Kindern entgegenbrachte.

